

„ SV Siemens gewinnt erstmalig Mülheimer Hallen-Stadtmeisterschaft „

Endlich ist es soweit. Nach vielen Jahren und mal mehr, mal weniger guten abschneiden bei der Hallenmeisterschaft konnte das Team um Klaus Binschus am 30.01.2010 erstmals Hallenmeister des BKV Mülheim werden.

Trotz einiger verletzungsbedingten Ausfälle konnte unsere Mannschaft in der Harbecke-Halle in Mülheim die Akzente setzen. In allen Spielen hat die Mannschaft ruhig und überlegt die Gegner kontrolliert und nicht ein Spiel verloren. Lediglich die Mannen der BSG Deichmann haben uns fast den Sieg gekostet. Erst wenige Sekunden vor Spielende gelang Sven Zeitler der entscheidende Treffer zum 2:2 Ausgleich.

Alle Spiele unserer Mannschaft im Überblick:

SV Siemens	- BSG Straßenbahnverein e.V.	5 : 2
SV Siemens	- BSG Seton	6 : 2
SV Siemens	- BSV Auto Wolf	4 : 2
SV Siemens	- BSG Deichmann	2 : 2
SV Siemens	- BSG Fenten (kampflös)	3 : 0

Die Torschützen:

Dennis Terwiel	5 Treffer
Marco Miketta	4 Treffer
Kevin Großeloser	3 Treffer
Sven Zeitler	2 Treffer
Tim Blanke	2 Treffer

Endtabelle

Pl.	Verein	T	T	Diff.	Pkt.
1.	SV Siemens e.V. MH	20	: 8	+12	13
2.	BSV Auto Wolf MH	30	: 12	+18	12
3.	BSG Straßenbahnverein e.V.	17	: 18	-1	9

- Der Hallenmeister 2010 -



Hinten: v.l.n.r. Kevin Großeloser, Marco Miketta, Abderrazak Cheikh, Coach Klaus Binschus
 Vorne: v.l.n.r. Tim Blanke, Dennis Terwiel, Danny Buttenbruch